

PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA



El 21 de octubre de 2020, a las 11:00 horas, en la Sala Oval de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Anticorrupción del Estado de Chiapas, se reunieron las y los integrantes de la Comisión Ejecutiva Mtra. Ana Lilia Cariño Sarabia, Mtro. José Alberto Sánchez Ozuna, María del Carmen Coello

Ibarra, Dr. Ricardo Alberto Ríos Zenteno y la Mtra. Dayanhara Aguilar Ballinas, Secretaria Técnica de la Secretaría Ejecutiva; y como invitados la Mtra. Marlene Marisol Gordillo Figueroa, Presidenta del Consejo de Participación Ciudadana, y el Mtro. Julio César García Benítez, Director de Vinculación y Políticas Pública de la SESAECH, y el Ing. Óscar Javier Meneses Martínez, Director de Sistemas Electrónicos y Plataforma Digital de la SESAECH, para celebrar la Primera Sesión Extraordinaria de la Comisión Ejecutiva de la Secretaría Ejecutiva del sistema Anticorrupción del Estado de Chiapas, Periodo 2020-2021.

En dicha Sesión, se aprobó en lo general por unanimidad de votos los *Criterios Generales* de la Metodología para la Elaboración del Diagnóstico de la Política Estatal Anticorrupción del Estado de Chiapas, dicho documento contiene una ruta crítica de acciones ordenadas, a través del cual será posible obtener el Diagnóstico General que sirva de base para elabora, en su oportunidad, la propuesta de Política Pública Anticorrupción en el Estado de Chiapas.

Una vez agotados los temas señalados en el Orden del Día de la Primera Sesión Extraordinaria, periodo 2020-2021, fue dada por clausurada la sesión.